

# KIM

## Prodi PMI IAI Diniyah Pekanbaru Gelar Kolaborasi Pengabdian kepada Masyarakat di Mushalla At Taubah

Fernando Yudistira - [PEKANBARU.KIM.WEB.ID](http://PEKANBARU.KIM.WEB.ID)

Apr 8, 2023 - 19:12



PEKANBARU-Dosen dan HMPS PMI Fakultas Dakwah Instut Agama Islam Diniyyah Pekanbaru kompak gelar kolaborasi Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat di Musholla At-Taubah Perumahan Mutiara Anggrek RT.009/RW.003 Kelurahan Air Putih Kota Pekanbaru dengan Tema "Menjemput Keberkahan Ramadhan Dengan Berbagi". Sabtu, (8/4/2023).

Kegiatan ini dihadiri bukan hanya dari Dosen dan Mahasiswa PMI IAI Diniyyah saja melainkan dihadiri dari berbagai unsur mulai dari Ketua RT.009, Pengurus Musholla At-Taubah dan masyarakat lingkup RT.009/RW.003 yang ikut berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.

Tujuan yang ingin dicapai dalam kegiatan ini adalah untuk memperkuat dan memperkokoh tali persaudaraan antar sesama Keluarga Prodi PMI IAI Diniyyah, disamping itu juga untuk mengabdikan diri kepada masyarakat dengan kegiatan-kegiatan sosial yang dilakukan.

Rizky Ramadhan sebagai Ketua Panpel pada kegiaiatn ini menyampaikan bahwa kegiatan kami kali ini sebagai perwujudan abdi diri kami kepada masyarakat yang dibingkai dalam kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat sebagai salah satu bentuk pembelajaran ataupun praktik baik yang kami lakukan bersama Dosen dan Mahasiswa di lingkungan masyarakat, harapan saya kedepan semoga makin solid kedepannya untuk PMI. Menyambut hal baik yang diutarakan Ketua Panpel tersebut, Pengurus Musholla mengucapkan banyak terimakasih atas inisiatif berkegiatan di musholla kami ini, semoga berlanjut pada kegiatan dibulan ramdahan berikutnya yang akan datang.

Bapak Dr. Hervrizal, M.A selaku Dekan Fakultas Dakwah pada kegiatan kali ini menjadi narasumber penceramah untuk Kultum menjelang buka bersama, beliau menegaskan mengapresiasi yang sudah dilakukan oleh HMPS PMI bersama Dosen PMI yang berkolaborasi semoga bisa dipertahannkan dan dilanjutkan pada kegiatan lain berikutnya.

Selanjutnya hal senada disampaikan oleh Ahmad Maulana Anshori, M.Sos selaku Ketua Prodi PMI menyatakan bahwa 8 April ini kita melaksanakan 4 kegiatan sekaligus dimulai dari Quiz bersama anak-anak perumahan pasca ashar, dilanjutkan kegiatan pemberian santunan kepada Yatim, Piatu dan Fakir Miskin yang berjumlah 5 orang dari Perumahan Mutiara Anggrek, pada waktu bersamaan ada tim yang membagikan 100 paket takjil di simpang perumahan UNRI dan di akhiri dengan kegiatan Nuzul Qur'an pasca tarawih yang diisi penceramahny oleh Ahmad Riyadi Selaku Ketua HMPS PMI dan sekaligus pembagian hadiah Quiz dan pembagian Al-qur'an serta mukena kepada masyarakat Perumahan Mutiara anggrek yang berjumlah 30 Al-Qur'an, 20 Iqrok dan 3 Paket mukena untuk ibu-ibu majelis taklim.

"Semoga apa yang telah diberikan melalui support banyak pihak hendaknya bisa bermanfaat untuk masyarakat. Kami selaku Prodi PMI mengucapkan banyak terimakasih kepada tuan rumah, harapan kami ke depan melalui wadah HMPS PMI akan terus membangun kekuatan melalui kolaborasi multipihak antar HMPS PMI, alumni dan Dosen Prodi PMI untuk terus berkolaborasi membuat kegiatan produktif secara bersama dan berkelanjutan," pungkas Maulana. (rel)